



綿っ子通信



令和6年7月10日発行 No.7

7月10日 全校集会 「驚きや感動」で心を元気に！



7月10日（水）の全校集会では、今月26日（金）（競技は24日（水））より開催されるパリオリンピックを取り上げました。本来は4年に1度、開催されるオリンピックですが、前回の東京オリンピックが新型コロナウイルス感染症の影響で開催が1年延期されたことによって、今回は3年ぶりの開催となりました。世界各国のトップアスリートが繰り広げる競技はもちろんのこと、個人的にオリンピックで楽しみにしていることがあります。それは「開会式」です。

オリンピックの開会式は、開催国の文化や歴史を表現した迫力ある演出やその時代を象徴するようなもの、人、表現などによって大いに盛り上がります。また、今年は誰が、どんな方法で聖火を点火するのも見所の一つです。このように、開会式にはたくさんの「驚きや感動」が潜んでいます。当然ですが開会式だけでなく、オリンピック全体が「驚きや感動」の連続です。そして「驚きや感動」が得られると、なんだか「心が元気に」なります。自分も頑張れるんじゃないかとやる気や勇気をもらえたり、海外の歴史や文化に触れて新鮮な気持ちになったり、自分自身が少し成長できたような、そんな元気をもらえることが私にとってのオリンピックの楽しみ方なんです。

実は、毎日の学校生活の中にもたくさんの「驚きや感動」があります。友だちってこんないいところがあったんだとか、できなかった問題ができるようになったとか、掃除を頑張ったら教室や廊下がきれいになったとか。学校生活の中で驚いたり、感動したりできれば、そのたびに心が元気になる。そのたびに成長できる。驚いたり感動したりすることってとても素晴らしいことです。自分から探してでも「驚きや感動」を見つけるべきです。

もうすぐ夏休みです。夏休みは、学校では体験できないような驚きや感動がたくさん見つけれられる期間です。夏休みならではの特別な行事だけでなく、毎日の生活の中で気づけば驚きのあることやちょっとしたことで感動できることがたくさんあるはず。綿打小学校の皆さんには、「驚きや感動」で心を元気にして、どんどん成長して行ってほしいと思います。

授業参観・懇談会 お世話になりました。

6月25日（火）、27日（木）、28日（金）に行った授業参観・懇談会では、お忙しいなか、多くの保護者の皆様に参加していただき、誠にありがとうございました。雨による駐車場のご協力につきましても重ねて感謝申し上げます。

今後、11月28日（木）には学校公開、2月4日（火）～6日（木）には授業参観を予定しております。これからも、日頃の子どもの様子がみられる機会にご都合繰り合わせの上、ご参加いただきますようよろしくお願いいたします。





綿打小学校のホームページ（学校ブログ）では、授業や行事など、毎日の学校の様子を発信しております。左のQRコードを読み取って、ご覧になってみてください。

6月21日(金) 4年 浄水場見学

4年生は、渡良瀬浄水場の社会科見学に行ってきました。

あいにく雨が降る中での見学となってしまいましたが、子どもたちは熱心に施設見学や説明を聞くことができました。大きな貯水タンクを見たり、一番水という水を飲んだりもしました。



7月3日(水) 音楽集会 わたっこ広場

2回目の音楽集会わたっこ広場では、「音楽に合わせて身体を動かしながら歌おう」をめあてに、2年生と4年生の発表と今月の歌「世界中の子どもたちが」を全校で歌いました。

※集会の様子は、HPから映像で見ることができます。



7月4日(木) 5年 情報モラル講習会

5年生では、太田警察署生活安全課より講師をお招きして、情報モラル講習会が行われました。

スマホやタブレットの普及によって、SNSなどを通じて事件や事故、犯罪に巻き込まれてしまうことが増えています。スマホやタブレットなどのICT機器は便利な反面、気をつけなければならないことやしてはいけないことがたくさんあります。そういった情報モラルについて、具体例やビデオを視聴しながら学習することができました。是非ご家庭でも、インターネットやスマホの使い方などについて話題にしてみてください。

